

Entsprechend der Planungen werden in diesem Jahr die Spielplätze „Dettmar-Coldewey-Straße“ in Grafschaft, „Elbinger Weg“ in Heidmühle“ und „Frankfurter Straße“ in Roffhausen überarbeitet. Für die gemeinsame Planung der Spielplätze ist zwischenzeitlich die Einladung an die Kinder und Eltern in diesen Gebieten erfolgt.

Abgeschlossen sind die Arbeiten auf den Spielplätzen „Blumenweg“ in Middelsfähr, „Niederweg“ in Accum und „Kanngießerweg“ in Sillenstede. Die offizielle Eröffnung erfolgt Mitte des kommenden Monats. Auch hierzu werden insbesondere die Kinder mit ihren Eltern aus diesen Bereichen eingeladen.

Für die drei vorgenannten, aktuell fertig gestellten Spielplätze sind insgesamt rund 140.000,00 € investiert worden. Vergleichbare Mittel sollen auch in die noch zu überarbeitenden Spielplätze fließen.

Der Weg von Rat und Verwaltung, so BM Böhling, alte unattraktive Spielplätze zu verkaufen und mit dem Erlös die verbleibenden zu attraktivieren, habe sich bewährt, denn die neuen Plätze würden sich großer Beliebtheit erfreuen.